

Sさん 20代 男性 かかりつけ院:はち整骨院 工藤先生

主訴: 腰痛·不眠

治療内容:骨盤矯正・眼精疲労コース

患者さんの声

当院に来院されている方のインタビューをご紹介します。

ーーどのように当院を来院しましたか?

1番最初は中学生の頃、オスグットで悩んでいるときにお世話になりました。直近では社会人になり腰痛で来院しました。

--実際に治療を受けてみていかがでしたか?

ヒアリングをしっかりしてくれて、身体の状況を説明してくれる ので体に対して危機感を覚えましたね(笑)

治療内容や頻度も明確に伝えてくれるし、自宅で出来ることも教えてくれたのでありがたかったです。

先生たちはいつも明るくてちょっとふざけてるけど、治療には真面目で、目に見えて成果がわかるのでまた来たいと思っちゃいます(笑)

--同じような悩みを抱えている方に一言どうぞ!

まだ大丈夫と思っていても、積み重ねで今まで痛くなかったところが急に痛くなったり、どんどん硬くなっていくことって、なかなか自覚出来ないので、先生に診てもらって客観的な意見をもらわないと自分の体を理解するのは難しいのかなって思います。

なので1度見てもらうことが大事だと思います!

担当の工酵先生から一言

腰痛が改善していく中で、実は長年寝付きが悪いというお悩みを聞き、それは骨格の歪みや捻じれが自律神経の乱れに関係していることをお伝えしました。そして今までの局所治療から頭皮を含めた全身治療を受け入れていただき、頑張って通っていただきましたね(笑)そして続けていった結果、寝付きの悪さが改善して私自身も嬉しかったです。これからもSさんの人生を応援していきますので、宜しくお願い致します!





想落治療とは

【発行元】有限会社オーシャンズクルー 代表 松本邦久 〒186-0003東京都国立市富士見台1-10-1 042-505-8422 フィット鍼灸整骨院 国立院・国領院・聖蹟桜ヶ丘院・こどもの国院・ぶばい院 はち整骨院 あしの整骨院 FITコンディショニング

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

年の初めなので、私たちの治療について根本的な事をお話していきたいと思います。

ちょっとむつかしいかもしれませんが、この事を理解されるとご自身の体調管理にも必ず役に立つことと思いますので、どうかお付き合いください。

そもそも治るとは!

人間の体には状態を保とうとする働きがあります。

組織が傷つけば修復しようとしますし、血流が悪くなれば回復させようとします。

血糖値が下がればお腹が減ったという信号を出して何かを食べさせて血糖値を上げさせようとします。

つまり、治るというのは体の持っている生理作用なのです。

治療家はよく、治すと言いますが、本来は治る様に整えるだけでそこから先はやっぱり患者さんの体力、 生活環境に大きく左右されます。

体を修復させる働きは睡眠中に最大となります。きちんと寝ていれば、基本的な問題は解決するのです。しかし、よく眠れないであったり、ストレスの量が過剰であったりすると修復が追い付きません。

傷ついたところは使えないので、他の場所を使って仕事をするようになりますが、これが歪みの元となります。

歪みがあると、正しい場所が使えないので動くだけで体には余計な負荷がかかります。

一念発起してダイエットの為に運動する人が膝を壊すパターンがこれです。

さらに、歪みが長期間に及ぶと、意識には登りませんが、脳は不快を感じ続けています。

自律神経の異常がひきおこされ、治る働きはますます遠のきます。

そこで私たちは歪みを整え、回復しやすい状態を作ります。 これを私たちは根本治療と呼んでいるのです。



オーシャン通信 2022 Jan.

・根本治療と普通の治療の違いは?

根本治療	体が治る状態を作る
普通の治療	痛みの感覚を薄れさせる

患者さんは痛みや不快感を訴えて来院されます。

それは体からのサインであり、よく言われますが例えるなら非常ベルです。

火事の時になりだした非常ベルを止めると、家は全焼してしまうかもしれません。

大切なのは火を消すことですよね。

痛みの感覚を薄れさせるだけの治療では、ベルを止めるだけのことになりかねません。

私たちの行う根本治療とは、火を消すお手伝いをすることによって、結果としてベルも消えるという事を目指しているのです。

・どのくらい通うとよくなるの?

良く聞かれる質問ですが、ここで確認させていただきます。

「決まった答えはありません。

患者さんの体力と歪みの原因になった生活ストレス軽減への取り組みで決まります。」

つまり、基準は皆さん自身の内側にあるのです。

もちろん、目安はお伝え出来ます。

骨折の治癒速度は骨の太さと折れ方、どのくらい重力がかかるかで目安が決まっています。

例えば 肋骨で約3週間、鎖骨で約4週間、上腕骨で約6週間、大腿骨で約8週間、大腿骨頸部で約12週間 です。

筋肉は血管が豊富なため治りやすく、反対に靭帯は治りにくいです。

しかしこれらは、外側の基準であり、患者さん一人一人の生活状況を無視した平均的な数値でしかありません。

栄養、睡眠、適度な刺激による血流の向上。これらがそろえば治癒は早くなります。

自分のからだは誰かと比べるようなものではありません。怪我や不調ですらそうなのです。 ちゃんと取り組めば応えてくれますし、その逆も然りです。

私たちは機能として関節の動きがよくなった、筋肉が柔らかくなった、血流がよくなった、という事は解ります。 でも、患者さんが良くなったと感じているかどうかはお伺いしないと解りません。

良くなるという言葉にもその人なりの基準がある事と思います。

もし、もっともっと良くなりたいという希望があるのに、結果がいまいちという方がいらっしゃったら、

ぜひ担当に思い、感覚を伝えてください。

何ができるかを話し合うことで、体にとってベストな方法を探していく。これが大きな意味での根本治療であり、私たちが目指すところでもあります。

痛みにも意味がある。

そう思うことで、ただただ辛いという事ではない視点が生まれるのではないでしょうか。

その視点が体の内側を見る目につながっていくと、

外側の基準にとらわれない自分の健康管理ができるようになっていくと思います。

ぜひ今年も私たちを健康のきっかけにしてください!

がき続い とのための様の使い方!

"走る"ということ②

・前回に引き続き、走るという事についてトレーニングを紹介します。

1, なるべく後ろ足を地面から離さないで歩く







irerration

後ろにいった足が地面を離れる局面を足底離地といいますが、この最後の母指球が地面から離れるのをなるべく我慢してから離します。前に進むために大事な股関節の伸展を促すエクササイズです。

注意点は、もちろん後ろ足に意識が行くのですが、ただ大股で歩こうとし過ぎて前足を前に振り出しすぎない事。前足は踵で着くのではなく、フラットでの着地を意識しましょう。

2, フロントランジ





<u>i −£ubîv</u>ê

まずはじめに普段しているように歩いてみましょう。その感覚を覚えておいてください。 次に、足を肩幅に開いて、前後に大きく開きます。そのままゆっくり膝を曲げてしゃがんでいきます。 後ろ足の膝は地面につかないように。そして重要なこつ!骨盤を丸めるようにします。 そうすると股関節の付け根の前側が伸ばされるのを感じると思います。(特に後ろ足) その状態から軽くトントントンと上下動していきます。

20回ほどやったら逆の足で同じことを繰り返しましょう!終わった後に歩いてみましょう! 歩いた感じが足がポンポンと出やすくなったと思います。このエクササイズは体幹の重要な筋肉の一つ、 大腰筋に刺激を入れられるエクササイズです。

前回のお尻たたきと今回の1のエクササイズで足を後ろにしっかり使えるようにして、その後ろにいった足を大腰筋で引き戻す(勝手にやってくれます)これができるようになると、様々な動きが格段に良くなります!ぜひやってみてくださいね!

オーシャン通信

はち整骨院

東京都北区志茂2-40-7あかねビル一階 ご 予 約 23-3598-0035

ホームページ・Facebook・エ キテン・インスタなどにも健 康情報やブログを公開中 「はち整骨院」で検索!









今月の休診日

- 毎週日曜日
- 1日~3日まで年始休み
- * 10日(目) 成人の日

HAPPY & NEW YEAR!

ハチリンピック正解発表中!

昨年末に開催した12周年イベ ント「ハチリンピック」の正解 発表を行っています!当選者の 発表も行っていますので、お楽 しみに!!

> **O**CEANS **趣**CREW

はち紙ツイッター



〈中山エリアマネージャー〉

水。それはカオスの淵。氷のように固めるで もなく、気体のように何も無くなってしまう わけでもない。自由自在。千変万化。スタッ フの成長した分、子供の成長した分、周りの 人達が成長した分自分も変わる。どんな一年 になるか。楽しんでいきます!



〈松村院長〉

今年の目標は、日本語が上手になるです!文章を 書く練習を今年はしていこうと思います! また、現在、社長と治療の幅を広げるために、筋 肉について改めて勉強しております!こうご期 待!



〈本多副院長〉

今年の目標は「肋骨折らない」「風邪ひかな い」「毎日ストレッチ」「週2でランニングか 筋トレ」「プチ断食続ける」「乳酸菌で腸活 継続」患者さんの見本になれる様に健康生活 がんばります♪



〈加藤先生〉

今年の目標は、やるべきことを後回しにしな い!! です。家に帰ってからお弁当の空箱と夕 飯の食器を片付けるの面倒なんですよね・・・ つい回しにして、だらだらしてしまいがちなの で、生活態度を見直して、より健康的な体を目 指します!!



〈関谷先生〉

これを書いているのは12月。年末年始は実 家に帰って家族に顔をみせ、豪華な料理をた くさん食べた事でしょう。過去に健康診断で 低体重を指摘されていますが、正月明けは ふっくらしていい感じに仕上がってるかも (^o^)乞うご期待!



〈工藤先生〉

引っ越しも終わり、最近は少ないものでいか に快適に暮らせるかをテーマに、部屋作りを 楽しんでいます!今年は、部屋作り同様自分 の時間を楽しみながら、一緒にいる周りの人 も楽しいと思ってもらえるような自分でいた いと思います(^^)v



〈長谷川さん〉

今年の目標は、健康診断で引っ掛からな い事!! ここ2、3年は、何かしらで引っ掛かって いるので今年は一発クリアを目指します $(^{\circ}O^{\circ})$





おめだとうさざいます



昨年はコロナの影響で、我慢を強いられた1年になりました。

例年なら患者様を交えた忘年会やイベントで盛り上がるのですが、昨年はスタッフだけで寂しく12周年イベントを開催することとなりました。

いつもは明るく<mark>ふざけている私達ですが、仕事も遊びも本気で、やるときはやる集団だということを今年もお見せしていきたいと思います。笑</mark>

まずは、新年らしく真面目な話をしますと、競合他社が増えていく中、私達は皆様にとって、地域にとって、どんな存在でありたいか、どんな存在であるべきなのか、日々考えております。その中で揺るがないことは、自分達も患者様と一緒に心身共に健康で年を重ねていきたいということです。

自分達が得た知識や実感、経験を皆様にお伝えしていきますので、患者様は、自分が 思う健康に近づけるためにどうしたら良いのか、また体のことのみならず(関係ないと 思うことが意外と関係していたりしますよ)、どんどん私達に質問をし、スタッフを上 手く活用してくださいね!ラインやメールでの質問も受け付けております!

長くなりましたが、読んで頂きありがとうございました! 追伸

どうしても患者さんと楽しい時間を共有したく、イベントの模様を動画配信という形にしましたので、本気で仕事?を楽しんでいる大人の姿をぜひご覧ください!

今年も皆様にとって、よい年になりますように!

はち整骨院 院長 松村 俊幸











